

Ambassade
de la République du Mali
auprès de la Confédération Helvétique

DECLARATION DU MALI
A L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DU VIET NAM

Monsieur le Président,

Je voudrais souhaiter la bienvenue à la délégation du Viet Nam conduite par Son Excellence HA. KIM. NGOC.....et la féliciter pour la qualité de son rapport national au titre du second cycle de l'Examen périodique universel.

La délégation du Mali à relever avec beaucoup de satisfaction les efforts déployés par les autorités vietnamiennes dans le cadre de la mise en œuvre des recommandations issues de son premier examen, tenu en mai 2009.

Le Mali salue les mesures prises par le Viet Nam en vue de renforcer le cadre normatif par l'adhésion du pays à plusieurs conventions relatives aux droits de l'homme.

La délégation du Mali félicite le Viet Nam pour les avancées notables enregistrées dans le domaine de la lutte contre les inégalités sociales ainsi que dans la réalisation des Objectifs du Millénaire pour les Développement notamment en ce qui concerne la réduction de la pauvreté.

Par ailleurs, en guise de recommandations, ma délégation invite les autorités vietnamiennes à :

- 1 - ratifier la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants ;
- 2 - poursuivre la sensibilisation des populations par des programmes d'éducatifs relatifs aux droits des l'homme.

La délégation du Mali souhaite plein succès au Viet Nam dans la mise en œuvre des recommandations de son EPU.

Je vous remercie